



Gute Gründe für Azubis

IG Metall? Na klar!

Die IG Metall Jugend ist die größte politische Jugendorganisation Deutschlands. Ihre Erfolge basieren auf einem einfachen Prinzip: Die eigenen Interessen erkennen. Sich mit anderen zusammenschließen. Gemeinsam aktiv werden.

› **Starke Verhandlungen – starke Ergebnisse**

Gemeinsam können wir unsere Interessen erfolgreich durchsetzen. Für uns zählt das Engagement jeder und jedes Einzelnen. Und es zahlt sich aus!





- Die Höhe der Ausbildungsvergütungen ist tariflich geregelt und liegt damit deutlich über dem Durchschnitt.
- Geregelter Übernahme nach der Ausbildung (zum Beispiel in der Metall- und Elektroindustrie in der Regel unbefristet).
- 6 Wochen bezahlter Urlaub plus zusätzliches Urlaubsgeld auch für Azubis.
- Mit der JAV hat man »eigene« Ansprechpartner – sie kümmert sich um die Qualität der Ausbildung und steht bei allen Fragen mit Rat und Tat zur Seite.

› **Bildung. Macht. Zukunft!**

Bildung ist kein Luxusgut. Die IG Metall Jugend setzt sich konsequent ein für ein gerechtes Bildungssystem, für Chancengleichheit, für berufliche Entwicklungsmöglichkeiten, für Qualifizierungsmaßnahmen nach der Ausbildung und gute Perspektiven. Für all das braucht man Zeit und Geld. Und das fällt nicht vom Himmel.



ÜBRIGENS: Nur Gewerkschaftsmitglieder haben einen Rechtsanspruch auf tarifliche Leistungen – auch in der Ausbildung.